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ESTADO DE SAO PAUTO (ESTADOS UNIDOS DS BRASIL)

EXPRESSIVO QUANTO AO ASPECTO DE TRANSPORTES SAO CONSTRUIDAS PLATAFORMA

COBERTAS EM SUTT GLOBAL EXTENSAO, NATURALMENTE, PARA PROTEGER, FUNCIONARIOS,

PASSAGEIROS E MERCADORIAS, DOS CLEMENTES RAIOS SOLARES E DAS CHUVAS CONSTANTES, O QUE

E EXPLICAVEL, E, ACIMA DE TUDO, LOUVAVEL

AMBOS OS PROBLEMAS, SENHOR GOVERNADOR, JA FORAM OBJETOS DE

INDICACAO NA ASSCTRBLOIA LEGISLATIVA DE SAO PAULO A PEDIDO DO VEREADOR E ATUAL

PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL LOCAL, SR. ASD TORTORELLO, PELO DEPUTADO ESTADUAL

SITUACIONISTA OSVALDO DOS SANTOS FERREIRA TTO DIA 3 DE JUNHO DE 1959. PORTANTO HA

DOIS ANOS, CONSOANTE PUBLCACAO NO DAIO OFICIAL" DO ESTADO DE SAO PINDO N,

122, PAGINA 58. DE 4 DE JUNHO DE 1959. LOGO APOS, O CITADO EDIL MANTEVE CONTACTAS

COM OS DIRIGENTES DA ESTRADA DE FERRE ARARAQUARA OBTENDO INFORMACOES QUE

MEDIDAS JA TINHAM SIDO PROVIDENCIADAS PELA SECRETARIA DE VIACAO E OBRAS PUIBLICA

ATRAVES DS INCLUO DAS OBRAS NO «'PLANO DE ACAO DO GOVERNO" NAC OBSTANTE

ATE O PRESENTE MOMENTO, MATAO AINDA NAO FOI CONTEMPLADA COM A CONSECUCAO D*S

REFERIDAS REIVINDICACOES ACREDITAMOS LAMENTE Q*E V. EXA. TOMARA AS

PROVIDENCIAS NECEARMOS QUE OS CASOS REQUEREM, PARA ALEGRIA E SATISFACAO DE TODOS OS

MATONENSE

ESPERANDO, SENHOR GOVERNADOR, QUE O SIMBOLO TAO BENA ESCOLHIDO PELO

GOVERNO DE V. EXA. PARA PERSONIFICAR O TRABALHO ATIVO E CONSTANTE D* PAULISTA-S

UMA ABELHA VENHA TAMBEM BEIJAR ESSE VOLO DE CERA - MATAS GAR'ANTIDO--

LHE QUE O TNE PRODIDO SERA DE QUALIDADE INVEJAVEL

DESPECO-ME, ILUSTRE GOVERNADOR ALMEJANDO QUE A GESTAO DE V. EXA.

CONTINUE SENDO PROFICUA EM REALIZACOES DE ALTO COTURNO E TIM EXEMPLO VAVA E

DIGNIFICANTE A TODA A NACAO BRASILEIRA

JARBAS 31. TORTORELLO *

•ECEBA SRA PRESIDENTE ESSA CARTA ABERTA AO SR. GOVERNADOR E NECESSAR:OQUE A DEVIDA ATENCAO DE S. EXA., POIS A PROSPERA CIDADE DE MATAO ESTA

SE VENDO ESTRANGULADA, DEVIDO A DEFICIENCIA DOS SERVICOS DA ESTRADA DE F'ERRA

ARARAQUARA, EM MATERIA DE LIGACAO DA PARTE ALTA COM A PARTE BAIXA DA CIDADE

ESTAM CERTOS DE QUE O SR. GOVERNADOR HA DE LEVAR EIN

CONSIDERACAO O PEDIDO DAQUELE MUNICIPIO, PORQUE NAO PODE DETER O PROGRESSO DA PEQUENA

CIDADE DE MATAO, QUANDO UMA SIMPLES PROVIDENCIA DE S. EXA. FARIA COM QUE A

TAO ALMEJADA PASSAGEM FOSSE CONSTRUIDA

ERA O QUE THAMOS A DIZER, SRA PRESIDENTE
. :

A SE. PRESIDENTE TENT A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO DANTE

PERRI

O SR. DANTE PELTRI SRA PRESIDENTE SFS DEPUTADOS CONSTANCIA

C. VIGIL, TAO SEU MAGNIFICO LIVRO, "'TERRA BEMN DIZ QUE O PORO E UMA ARMI

FORMIDAVEL SEMPRE ENGATILHADO E PRONTA A DISPARAR AS VEZES DISPARA PARA AS

ESTRELAS, OUTRAS VEZES PARA O PROPRIO MELHAONDE DEPENDE DO LIDER QUE O PEW

ESCOLHE OU ENTAO DO LIDER QUE LHE E NPOSTO ATRAVES DE MENTIRAS, ATRAVES DE

PROMESSAS FALSAS, ATRAVES DE TODOS OS MEIOS DE DEMAGOGIA, A FIM DE QUE O POVO

VENHA RENDER HOMENAGEM MUITAS VEZES A QUEM NAO A MERECE

TENHO OUVIDO NO INTERIØR, BRA. PRESIDENTE, COM ANGUSTIA E COM

TRISTES NUCLEOS DE OPERARIOS, PESSOAS COM CERTO CONHECIMENTO INTELECTUAL

DECLARAREM QUE, A DESPEITO DO AUMENTO DO CUSTO DE VIDA - QUE O SR. MINISTRO DA

JUSTICA, IRONICAMENTE, DIZ SER DE 2% - A DESPEITO DO AUMENTO SEXAGESSIMO DC,

PRECO DA GOSOLINA DO OLEO CONBUSTIVEL DE TODOS OE GENEROS DE PRIMEIRA

NECSSIDADE PARA O PROGRESSO, O GOVERNO DA REPUBLICA JA PAGOU AS DIVIDAS DO BRASIL.

E COMUM OUVIR, SRA PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, EM TODOS OS LUGARES, BARES,

RESTAURANTES, GARCONS E OPERARIOS DIZEREM QUE O SR. JANIO QUADRO JA PAGOU AS

DIVIDAS DO BRASIL AO EXTERIOR EM TRES MESES DE GOVERNO
. ORA, E NLA MENTIRA E UM GRUPO ORGANIZADO QUE ILUDE E ILAQUEIA A

BOA-FE DO OPERARIO E OS BRASILEIROS, NA SUA MAIORIA, ACREDITAM NESSAS MENTIRAS

EXTRAORDINARIAS! PAGOU O QUE? O POVO PRECISA SABER QUE O GOVERNO FEDERAL, POR

ENQUANTO NADA PAGOU; PELO CONTRARIO, QUER MAIS EMPRESTIMOS,

*'. UMA FELICIDADE QUE O SR. CARVALHO PINTO * QUE MUITOS

DIZEM-NOS DO SR. JANIO QUADROS NAO LHE ACOMPANHE OS PASSOS AS PISADA E A

FILOSOFIA

IMAGINEM V. EXAS SE O SR. CARVALHO PINTO, QUE ATE AGORA NAO

AUMENTOU IMPOSTO AIIMN FIZESSE COMO O SR. JANIO QUADROS, QUE AUMENTOU AS

TARIFAS POSTAIS EM '/00%. SERIA UNT "DEUS NOS ACUDA", E O HONRADO GOVERNADOR

DE SAO PAULO, RIGIDO EM SUAS NORMAS, FILOSOFICAS E ORCAMENTARIAS, SERIA NTAL

INTERPRETADO NAO, JANIO NAO CONSEGUIU TRANSFORMAR AO PROFESSOR CARVALHO PINTO,

O AMBICIOSO DESEJO DE ANCOR A PLE DO CONTRIBUNTE O GOVERNADOR DE ,SAO

PAULO RESPEITADO PARLAMENTO O GOVERNADOR PAULISTA NAO AUMENTOU IMPOSTOS E

SE CRE FELIZ, CONSTRUINDO ESCOLAS, HOSPITAIS, ESTRADAS, TUDO DE QUE O POVO NECESSITA,

SEM APPAR PARA MAIORES ESCORCHAS O EXEMPLO DO EXGOVERNADOR FELIZMENTE,

NAO FRUTIFICOU NO AMBIENTE OXIGENADO DO ATUAL AVERNO DE SIO PAULO. O

AUMENTO D.•S TARIFAS E UMA BARBARIDADE

UMA SIMPLES CARTA DE MAE PALRA FILHO, DE AMIGO PARA AMIGO RENA

ARTA SIMPLES CUSTARA CRS 10,00 AO BOLSO DOS PAULISTAS E DE TODOS OS BRASIL-O

UNA SIMPLES REGISTRADO DE 20 GRAMAS CUSTARA CR* I0,00.

O SA'. JANIO QUADROS NAO CONHECE A LEI DA NATUREZA QUE DIA: ' NATURA

NON FACET SALTITO", ISTO E. *A NATUREZA NAO DA SALTOS O SR. JANIO QUADROS E

ACROBATA; ELE PULA TAO LONGE QUE O POVO NAAO PODE ALCANCA-LO, O POVO MORRE DE

FRANE, FICA NO CHAO ESTIRADO, ENQUANTO S. EXA. AUMENTA IMPOSTOS ENGRANDECE

A SUA PERSONALIDADE A CENTE CRENCA POPULAR A DIZER: "JANIO EM TRES MESES

JA PAGOU AS DIVIDAS DO BRASIL NO EXTERIOR

TANTA INVERDADE IRRITA E VIOLENTA A CONSCIENCIA DOS HOMENS DE BEN:.

BULTO BEM!)

A SPA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO LAURO

ABRANCHES MOREIRA

O SR. LAURO ABRANCHES MOREIRA SEM REVISAO DO ORADOR

SRA PRESIDENTE SRS DEPUTADOS, ENCAMINHO A MESA UM PROJETO DE LEICRIAN

T'IO NA •IDADE LIE LORENA, UMA ESCOLA ARTESANAL

(LEL "'ARTIGO L.O FICA CRIADA NAM ESCOLA ARTESANAL NO

MUNIEIS DE LORENA

ARTIG 2.O A LEI ORCAMENTARIA DO EXERCICIO ENT QUE SE DER A

INSTALACAO TIA ES•OLA ARTESANAL ORA CRIADA, CONSIGANDA DOTACOES NECESSARIAS A

OCORRER AS RESPECTIS DESPESAS

ATTIO 3.O ESTA LEI ENTRARA ENA VIGOR NA DATA DE SUA PUBLICACAO

JUSTIFICATIVA

LORE:M, PROSPERA CIDADE DO VALE DO PARAIBA, CUJA POPULACAO ESCOLAR

¿BASTANTE GRANDE, PLEITEIA UMA ESCOLA ARTESANAL

HA ENTRE LORENA, CANAS E PIQUETE, CIDADES BEM PROXIMAS NMMS DAS

OURAS ERCA DE 800 ALUNOS TERMINANDO O CURSO PRIMARIO AGNS DESSES

ALUNO FIALLOS DE FAMILIAS ABASTADAS, PROCURAM O CURSO GINASIAL, E, OS MAIS

SIMPLE FILHOS DE OPERARIOS, QUE VISAM UM OFICIO, NMA PROISAO DEIXAM DE

ESCUSAR POR NAO ESTAREM EM CONDICOES AINANCEIRAS PARA PROCURAR OUTRAS CIDADES

ONDE HAJA O ENSINO DO ARTESANATO,

A CRIACAO DE UMA ESCOLA ARTESTYL EM LORENA E URGENTE E DE

IMPERIOSA NC«.E..•IDA,.E. POIS NAO PODEMOS DEIXAR QUE SEUS FILHOS, APOS O 4.O ANO

PRIMARIO, FIQUEM, SEM UMA INSTRUCAO QUE LEILES PROPORCIONE UM FUTURO MELHOR

A CRIA,CAO DESSA ESCOLA NAO SO AJUDARIA LORENNA COMO TAMBEM OS

ALTIS DE CANAS E PIQUETE, POIS SAO CIDADES SEPARADAS POR CURTA DISTANCIA E DE

BOA POI.M,LACAC ESCOLAR EM BUSCA DE PROFISAO

SRA PRESIDENTE, SOLICITO SEJA DADA PUBLICACAO TAO "'DIARIO OFICIAL"

DESTA CASA. D:, DOCUMENTO EM QUE O SR. GOVERNADOR DO ESTADO AUTORIZA

CONSTRUCOES DE VULTO EM GUARATINGUETA E DETERMINA LIBERACAO DE VERBAS ASSISTENCIAIS

A ASAS DE CASADE E SAUDE DAQUELA CIDADE

SRA PRESIDENTE, EM GUARATINGUETA O CALCAMENTO DA CIDADE ESTA

SENDO FEITO DA ÆGUINTE FORMADE ALM LADO DA RUA, O PROPRIETARIO DA CASA PAGA

ATE O ELECTRO DA VIA PUBLICA; DO OUTRO LADO, O NUTRO PROPRIETARIO PAGA TAMBEM ATE

O ,'ENTR» DE N,«OO QUE A PREFEITURA ENTRA APENAS COM O AUXILIO DOS BONS OLHOS

PARA OBSERVAR E.S OBRAS E OS PROPRIETARIOS QUE PAGAM,

HA BAIRROS COM OS DO CAMPINHO E ALTO DAS ALMAS EM QUE AS

POPULACOES PARARIAS NAO PODEM PAGAR SUAS CUSTAS NO CALCAMENTO DAS MINS NESTE

CASO, ENTAO FACO UM APELO AO SR. GOVERNADOR PARA QUE DE UMA CONTRIBUICAO

NMA COLABORACAO A PREFEITURA DE GUARATINGUTA PARA QUE POSSA AUXILIAR OS

BAIRROS OPERACS NO CALCAMENTO DA CIDADE

VEREADORES DA CAMARA MUNICIPAL VEM LUTANDO PARA ISSO,

PRINCIPALMENTE •'.OE BAIRROS DE CAMPINHO ATRAVES DO VEREADOR ADEMAR PEREIRA DE

ARAUJO; NO BAIR"O DE PEDREIRA, OS VEREADORES OTARIO MONTEIRO DOS SHANTOO JOAO

MARTINS E MUITOS OUTROS, QUE EMM FAZENDO CAMPANHAS EM GUARATINGUETA PARA QUE

A PREFEITURA AUXILIE NO CALCAMENTO DOS BAIRROS POBRES, HABITADOS POR GRANDE

NUMERO DE OREARAMOS E TRABALHADORES DE FAZENDAS, QUE DALI PARTEM DE MANHA,

PARA O TRATAO NOS CAMPOS, E QUE NAO ESTAO EM CONDICOES DE PAGAR O

CALCAMENTO DA FRENTE DE SUAS CASAS L•TE O MEU APELO

ERA O QUE TINHA A DIZER

IN. DA T. O DOCUMENTO A QUE SE REFERE O ORADOR VAI PUBLICADO-

AO FINAL DA SESO.AOA.

A SRA RESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEITADO JORGE

- -

E SRS DEPTOS HA TEMPOS O ST'. LUIZ ROBERTO DE REZEGUE P•ECH DELEGA*

REGIOAL CIO 1RABALHO EM SAO PAULO, BAIXOU UMMA CIRCULAR OIRICA AOS

ORGADO.ES DO NOSSO ESTADO PARA QUE ESTES SE EMPENHEM EN- MANTER .EM SUAS EMPAVESAS

UM ATIRO SERVICO D* ASSISTENCIA MEDICA

. TAL INICIATIVA DO REPRESENTANDE DO MINISTERIO DO TRABALHO EM SAO *1

PAULO SE D•VE, PRINCIPALMENTE, AO FATO DE ESTALAM AUMEMAN,..C COM PREOCUPANDO

TE MSISMENIA O NUNERO DE MOLESTIAS PROFISSIONAS CONSIDERAR A DEWGADC DO 'PRA-.

BALBO QUE * EXAGERADO O INDICE DE MOLESTIAS PROFLIGAIS A ONERAR OS ORGAO D -'T

PREVI«ENCIA SOCIAL, REDUZINDO-LHES AS CONDICOES DE ESTAIASSE FINANCEIRA

GRAVADOS ARIRANA DOS CALCULOS ATUARIAIS .:*

CONSIDERAMOS QUE A INITIATIVE DO SR. DELET,ODO OC TRABAINA *

INTEIRAMENTE JUSTA, COLOCANDO-SE NA ORDEM DO AIA UMA QUESTA QNE DIZ RESPEITO';

A SEGURANCA FISICA DO TATUADOR E. MAIS AINDA, S.L. PRESERV CAO ANTE AS COF-FLS

DICOES DE SALUBRIDADE DE SUA EMPRISIONA

A MAIORIA DAS MOLESTIAS PROFISSIONAIS ENCONTR CAN,PO A *AA DTSSEMI-.

NACAO, EM VIRTUDE DE INSEGURANCA E DA INCIDEA DA IT•.RA,LUB,[DAAE NO PROPRIO *

COFIADO TIO TRABALHADOR COM O SEU TIPO DE TRABALHO TIN-TO I*O E VERDADE SFS :U.

DEPUTACARLOS QUE, ENTRE AS INOVACOES INTRODUZIDAS PEIA LEI OLGAL EA TIA PREVIDENCIA

SOCIAL, SE ECONTRA A APOSENTADORIA E,SPECIAL, CONCEDIDA AOS GRDATOS QUE TENHAM

DETERMINADOS ANOS EM SERVICOS PENOSOS, INSALUBRES OU PET LOSSO

ACREDITAMOS, NO ENTANTO, QUE O PROBLEMA DAS MOLESTIAS PROFISSOES

SERIA MEN.,X.• CRUCIANTE SE. AO IUVES DE CIRCULAM A DELGACIA REGIONAI DO

TRABALHA INTEIRASSE SUA FISCALIZACAO SOBIE AS EMPRESAS VERIFICANDO-SE ACRAVE

DE NINA RIGOROSA FISCALIZACAO, SE AS MCSAS QUE EXIGEM T-ABALNOS INSALUBRE OFEGO

RECETAO A PROTECAO NECESSARIA AOS SEUS TRABALHADORES POR .-'ERTO MINUIRIA A

OCORRENCIA DAS MOLESTIAS PROFISSIONAIS

EMPRESAS HA QUE NAO OBODE,.'EM AS DETERMINARES DA LEI SOBRE A

PROTECAO QUE ,:;.EREM DAR AOS SEUS TRABALHADORES, FORNECENDO-LHES OS MEIOS P•RA. SE

RESGUARDAREM DOS CONTRATADAOS INSALUBRES UMA FISCALIZACAO MAIS INTENSA TINI LIRA-C

ROSO TRABALHHO DE CONTROLE, ESPECIALMENTE LASS HORAS EM EL/E A EMPRESA ESA EM

ATIVIADE TE'ILA MAIS RESULTADO DO QUE LIMA SIMMÕES E EMPIRICA CIRCULAR, SEM MAIS

NENHUMA ONSEQUENCIA

EM O QUE TINHAMOS A DIZER, ACONSELHANDO O SR. DELEGADO RE-•ØNAL•

DO RABALHO EM C,-"-» PATRIO A REDOBRAR A SUA FISCALIZACAO ,:'FRETA SOBRE AQUELAS ATIO

(IA INSALUBRIDADE
V-ID«;DEO MAA PERIGOS* POR CAUSA

A SRA PRESIDINTE NOVEN-TA PALAVRA O OBRE DEPUTADO JUVENAL

DE MORAES
FODRIGUES

O SR. JUVENAL RODREGUES DE ORLES SEM REVISAO DO

ORADOR TR'A. PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS VO'.L ENCAMINHAR A MESA PARA
DELI-AR

BERACAO DO PLENARIO, DOKS REQUERIMENTOS: O PRI-MEIRO DE CONGRATULACOES COM A

PORULACAO PAULIISTANA PELA ACOLHIDA QUE SOUBE DA** AO SENADO T J,.SCELIFO KUBTCHEK

DE OLIVEIRA, ENA SUA VISITA A CAPITAL COLABORANDO COM O-: PARTIDOS SOCIAL DEMO•1

CRANEO E TABALHISTA BRASILEIRO O POVO SOUBE LABUTAR AO EMI ..RAT.: ESTADIST« HOFO *

EXPRESSIVAS Q'DE CULMINARAM COM A QUE EM 24 DC CORRENTE, LL'.EMENSAGENS

PRESTADA, COM UMA CONSAGRADORA E DEFINITIVA ESPONTANEIDAD,: NA PRACA :JA SE
ESMA

AO LANGO DO TRAJETO ATE A PRACA DO PATRIARCA, DANDO O .--ENTI-O DE SUA E
*E SOUBE CON.T' UM

DE STIA ADMIRACAO PELO BRASILEIRO ILUSTRE QUE QUIS E GOVERNAR

PAUHSTA SEGUINTES

O SEGUNDO REQUERIMENTO, SRA PRESIDENATE ESTA VAZADO NOS

TERMOS:

(LE) "REQUEIRO A M.SC. OUVIDO O PLENARIO E OBBSERVADAS AS NORMAS :

REGIMENTAIS, SE LANCE LIA ATA DOS TRABALHOO DESTA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA UM VOTO *

DE PROFUNDO PESAR PELO CASSAMENTO EM 24 DO CORRENTE, NESTA CAPITAL, DE D. ZA*

LINA ROLIM XAVIER DE TOLEDO, EDUCA,DORA, POETISA E ESCRITORA, QUE FOI A PRIMEIRA

DIRETORA DO PRIMEIRO JARDIM DA INFANCIA DE SAO PAULO, NA CHAMADA ESCOLA

NORMAL DA PRACA DA REPUBLICA, HOJE INSTITUTO "CAETANO DE CAMPOS", E AUTORA DE

* O CORACAO" E *O LIVRO DAS CRIANCAS", OBRAS LARGAMENTE DIFUNDIDAS NO BRASIL, E

AINDA DE *'O IWO DA SAUDADE", INEDITO, ALEM DE INUMEROS TRABALHOO

PEDAGOGICOS E POESIAS SACRAS QUE A FAMILIA DA EXTINTA - DE UM TODO ESPECIAL A D.

ISAURA ROIT TIBIRICA E DR. MARIO ROLIM TELLES, RESPECTIVAMENTE, IRMA E SOBRINHO

A SECRETARIA DA EDUCACAO AO INSTITUTO "CAETANO DE CAMPOS", A LIGA DOPRO- DE CIENCIA DESTA

DESSORADO CATOLICO E AO CENTRO DO PROFESSORADO PAULISTA SE

MANIFESTACAO

ERA O QUE TINHA A DIZEER SRA PRESIDENTE

A SRA PRESIDENTE': TEM A PALAVRA O NOBRE DEPARADO CID FRANCO

OS

O SB. (;LD FRANCO {SEM REVISAO DO ORADOR) SRS DEPUTADOS,DOS

AERONAUTAS ESTAO LUTANDO CONTRA AS EMENDAS QUE PREJUDICARAO ALGUNS

LITOTES ARTIGOS DA SUA REGULAMETACAO PROFISSIONAL DEVEMOS RESSALTAR, POR

EXEMPLO, A INIQUIDADE DE TRATAMENTO ENTRE AS DIVERSAS CLASSES DA RESMA CATEGORIA

MANIFESTO, EM NOME DO PARTIDO SOCIALISTA, INTEIRO APOIO A CAUSA DOS

AERONAUTAS CONTRA MANOBRAS DA DIRETORIA DE AERONAUTICA CIVIL, QUE PARECE MUITO

EMPENHADA EM FAZER O JOGO DAS EMPRESAS, CONTRA OS INTERES,SES DOS EMPREGADO

A PROPOSITO DA REUNIAS DO PROXIMOESPIRITODIA DE29,LUTARECEBIEM-DEFCSADOS AERONAUTASDA CLASSEO

SEGUINDE COMUNICADO, QUE BEM REVELA O SEU

(LE) "SINDICATO NATIONAL DOS AERONAUTAS

BOLETIM INFORMATIVO N. 23-61 '*

AERONAUTAS: **

NO PROXIMO DIA 28. QUARTA-FEIRA SERAO REALIZADOS ASSOLEIAS

HOPRIZONTE RIO, COM A PERSICA DE DIRETORES
ANEAS EM P. ALEGRE, S. PAULO. B. E

SINDICATO ***E ADVOGADOS DOE ADVOGADOS DO

DE TODOS PARA ESSE N0LO ENCONTRO, QUE SERA
ENCARECEMOS A PRESENC:• ATUAL REGIME DE TRABALHO

O ULTIMO QUE REALIZAREMOS AINDA SOB O

NO DIA 29 JA ESTAREMOS AO ABRIGO DA RGULAMENTACAO DA PROFISAO

AUTORIDADES, DOCEIS DESIGNALOSNAO ESTRANHAMOS QUE CERTAS SEMPREACOES AOS

EMPRESAS, TEM SERVIDO DE PONTA DE LANCA NAS QUE AS MESMASEMDUAS PRESIDENTE JANIO QUADROS . . . '

PREENDEM OBJETIVANDO UM RECUO DO FELAO

AOS VIGILANCIA PERMA-NENTE PARA"1RECOMENDAMOS COMPANHEIROS UMA DISPUNHA DE TANTOS

PLAVILESERMOS SURPREENDIDOS, POIAI CUMPRE FRIZAR QUE QUEM

NAO PERDE-LOS * I ,,T.
GLAS TUDO FARA PARA .,:* *.

E ISSO DEPPNDE AGORA EXCLUSIVAMENTE DE EOCENO ,Q ...

A LUTA DELA REGULAMETACAO TEN• SERKS ANOS, MAS, CREIAM-ME

COMPANHEIR SUA BATALHA AII IMPORTANTE TERA INICIO PRECISAMENTE NO PROXIMO DIG..29,

DEMONSTRE SUA DISPOSICAO DE CUMPRIR A REGULAMENTACAO

COMPARECIDO A ASSEMBLEIA DO DIA 28. ,*, *..

A REGULAMENTACAO E FATOR PRIMORDIAL DE SEGURANCA DO VOO!

RIO DE JANEIRO, 21 DE JUNHO DE 1961.

A DIRETORIA , *

EM SUINA: AFIRMAM OS AERONAUTAS QUE AS EMENDAS AO DECRETO 50X60

SIGNIFICAM PROFUNDAS MODIFICACOES NA REGULAMENTACAO ASSINADA PELO PRESIDENTE

DA REPUBLICA E REPRESENTAM O PONTO DE VISTA DA A.C. ,. .......

ERA O QUE TINHA A DIZER

A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTAI 9 CARDOSO

ALVCS. PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JOSE COSTA .:

PRESIDETEO SE. JOSE' COSTA (SEM REVISAO DO ORADOR) SRA SRS

DEPUTADOS, ENCAMINHO A CONSIDERACAO DA CASS AS SGUINTES INDICACÕES

I**) "CONSIDERANDO QUILE O MUNICIPIO DE CACONDE CONTA COM' CETERA DE

. 51**3 1 MIL E QUINHENTOS) SITIAS E FAZENDEIROS, CONSTITUINDO UM CENTRO ATIVO DE

CULTURA DA TERRA;

CONSIDERANDO QUE ESTA ALI SITUADA UMA DAS LAVOURAS OE CAFES FINO

MAIS NOTAVEIS DO ETADO

CONSIDERANDO QUE E ANTIGA E FUNDADA ASPIRACAO DOS LAVADORES DAQUELE

MUNICIPIO DE OBTEREM UMA EFICIENTE ASSISTENCIA CREDIISSA QUE LHES P»RMITA O

AUMENTO E A MELHORIA DE SUA PRODUCAO:

UA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULO INE•.CA AO SENHOR

GOVERNADOR A NECESSIDADE DA CRIACAO DE UMA AGENCIA DO BANCO DO ESTADO DE SAO

PAULO NA CIDADE DE CACONDE, SEDE DE UM MUNICIPIO DE INTENSA ATIVIDADDE AGRICOLA,

PRODUTOR DE CAFES FINOS E ONDE A PROPRIEDADE RURAL SE ACHA BASTANTE DIVIDIDA E

DEPENDENTE EN- SUA EXPLORACAO, DA ASSISTENCIA FINANCEIRA QUE SO AQUELA INSTITUICAO

BANCARIA LHE PODERA DISPENSAR *:

A OUTRA INDICACAO ESTA VAZADA NOS SEGUINTES TERMOS:

'LE) "CONSIDERANDO QUE A PRECARIEDADE DE MELES DE CONDUCAO, NAS

A* OFICIAIS DECOMARCAS DO INTERIOR DO ESTADO, ACARRETA ENORMES _DIFICULDADES

JUSTICA DO JUIZO CRIMINAL, PARA REALIZAREM DILIGECIA DE INTIMACAO CREU E

TESTEMUMNHAS

CONIDERANDO QUE E.SSES ,DOS SAO ES•NCIAL.S PARA O ANDAMENTO DOS

OCASOS E PARA QUE NAO INCORRAM ELES CM NULIDADE;

CONSIDERANDO QUE AS DELONGAS RESULTANTES DA SITUACAO ACIMA REFERIDO

DIMINUEM A EFICIENCIA DA ACAO ESTATAL DE REPRESSAO AO CRIME;

CONSIDERANDO QUE NAO E JUKGO QUE RECAIAM SOBRE OS OFICIAIS DE JUSTIB

OS E CARO NAS ZONASDO JUIZO CRIMINAL 6NUS DE TRANSPORTE DIFICIL RURAIS;

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ETADO DE SAO PAULO INDAEXA AO SR, GU.

IMVERNADOR A PREMENTE NECESSIDADE DE .SER ADOTADA UMA SOLUCAO PA=A O PROBLEMA,

DA CONDUCAO DOS OFICIAIS DE JUSTICA DO JUIZO CRIMINAL NAS COMARC•DO INTERIOR DO

ESTADO QUANDO EM DLIGENCIAS PROCESSUA A LIM DE SE EVITAR O LACRIMO DA ACAO

PA•I[NA Q.*


